

rayons rend les cassures très rares et évite ces accidents fréquents qui surtout désagréables lorsqu'ils surviennent en pleine campagne loin de tout centre où l'on puisse faire réparer sa machine. Cette disposition des rayons est telle qu'ils ne cassent jamais dans le moyen, ce qui rend leur remplacement très facile.

Nous avons cru utile de consacrer quelques lignes à la *rélocipédie* en raison des avantages que peuvent retirer les médecins de campagne qui se livreront à ce genre de sport.

DR MAISTRIE.

Infirmières aristocratiques.

Pour prouver combien soigner les malades devient un acte *fashionable* le *British medical journal* annonce que la princesse Hélène Cusa accorde ses soins à des malades de l'Hôpital des Enfants ; la comtesse Asta Blücher a soigné les invalides du capitaine Wissman à Zanzibar ; Mlle Godolphin Osborne, nièce du duc de Leeds, est surveillante de l'Hôpital d'incurables de M. Leamington ; Mme Leveson Gower donne ses soins à l'hôpital central ; Mme Amberly et la baronne Ebba Boston ont fait, il y a quelques années, un stage à l'Hôpital de Sainte-Marie, à Paddington.

(*Mercure médical.*)

Les femmes pharmaciennes en Russie.

Le conseil de l'Empire vient d'être saisi d'un projet aux termes duquel les femmes seront admises à exercer la profession de pharmaciennes. Des cours seront ouverts dans chacune des Universités russes, où les jeunes filles et les femmes, âgées de 16 ans au moins et de 40 ans au plus, seront admises à étudier la pharmacie et pourront, après trois années d'études, subir les examens en vue d'obtenir le diplôme.

(*Bull. Méd.*)

La crémation à Liverpool.

La résolution suivante a été votée à une grande majorité à la dernière réunion de la Société médicale de Liverpool : Cette Société a reconnu que la crémation des corps présente les plus grands avantages et elle pense que l'établissement d'un four crématoire à Liverpool, d'après des règles convenables, ne soulèverait aucune objection. Il est établi qu'il y a maintenant environ 42 fours crématoires fonctionnant dans le monde entier et que le premier des temps modernes a été érigé à Milan, en Italie, en 1889. On voit par là que la crémation a eu une rapide extension. (*The Journ. of the American Medical Association*, 21 mars.)